## Concours de poésie

## Récompenses, samedi

Pour sa quatrième édition, le concours de poésie « Premiers pas poétiques à l'école » a fait concourir une bonne centaine d'élèves seynois. Presque toutes les écoles ont su répondre à l'invitation des organisateurs, membres de la Sociéte des Amis de La Seyne Ancienne et Moderne.

Jean Bracco et Jean Pérez, écrivains et poètes, ont pu être reçus dans diverses classes des écoles seynoises. Invités par les « instits », ils sont venus pour expliquer aux gamins les principes d'une poésie dans laquelle il ne suffit pas toujours de trouver une rime, pour faire joli. Avec beaucoup de cœur, les CM1 et CM2 ont taquiné les muses et si quelques-unes ne se sont pas laissées faire, d'autres ont su donner l'inspiration à leurs premiers pas de

poète. Ce concours va se conclure avec des cadeaux et des prix pour les plus exquis écrits et sous la présidence du maire, des adjoints à la Culture et aux Affaires scolaires, ils seront récompensés, ce samedi, au début de ce troisième trimestre printanier.

Les Amis de La Seyne Ancienne et Moderne, que préside Jacqueline Padovani aura le plaisir de recevoir le soutien de l'office municipal de la Culture et des Arts et de l'Académie du Var. En présence des inspecteurs de l'Education Nationale, Geneviève Froger et Jean-Paul Gerbaud, les lauréats auront le plaisir d'entendre leur poésie récitée en public. Ce rendez-vous littéraire est donné à la Bourse du Travail, samedi 10 mai, à 15 heures.